



**handicap
international**
humanité & inclusion



Prise en charge d'un enfant blessé par un bombardement. © S. Hejji - HQ / HI

Invitation presse
Avril 2024

De retour de Gaza, deux experts du déminage rendent compte de leur mission d'évaluation des risques liés aux engins explosifs

Genève, le 2 avril 2024. Alors que l'escalade du conflit entre le Hamas et les forces israéliennes atteint son sixième mois, Handicap International organise une conférence de presse avec Gary Toombs et Simon Elmont, experts en neutralisation des explosifs et munitions et anciens membres de l'armée britannique. Ils viennent de rentrer d'une mission de trois semaines à Gaza pour évaluer la contamination par les restes d'explosifs. Leur mission consistait à localiser, identifier et marquer les munitions explosives. Handicap International est la première ONG internationale à déployer ce type d'intervention hautement spécialisée à Gaza depuis le 7 octobre.

Conférence de presse en ligne

QUAND | Mercredi 3 avril 2024 16h (Paris)

OÙ | Sur Teams. Pour accéder au briefing, veuillez utiliser [ce lien](#). ID de la réunion : 381 584 455 873 / Code d'accès : 6n3oSP. Conférence en anglais avec interprète anglais > français

QUI | Gary Toombs, Simon Elmont, experts en neutralisation des explosifs et munitions, et Alma Taslidzan, responsable du plaidoyer sur le désarmement et la protection des civils pour Handicap International. Gary Toombs et Simon Elmont parleront de leur expérience à Gaza au cours des trois dernières semaines. La contamination qu'ils ont vue et l'impact à court et à long terme causés par les armes explosives sur la population.

NOTES | Gary Toombs, Simon Elmont et Alma Taslidzan seront disponibles pour des interviews

/ Contact presse

Marie Bro
m.bro@hi.org
078 729 43 30

handicap-international.ch



La réponse de Handicap International à Gaza

Tous les efforts de Handicap International se concentrent actuellement sur Rafah, dans le sud de la bande de Gaza, où 1,4 million de personnes du nord ont reçu l'ordre de se déplacer et vivent maintenant dans des conditions épouvantables, sans nourriture, eau potable, assainissement, médicaments ou abris adéquats.

Avec plus de 300 employés, bénévoles et partenaires à Gaza, Handicap International a mis en place des activités pour soutenir les personnes les plus vulnérables :

- Réhabilitation : depuis octobre, 3698 séances de soins infirmiers (pansements), 3174 séances de physiothérapie et 1001 séances d'ergothérapie ont été organisées, et 1723 aides à la mobilité et 717 kits de pansements ont été fournis
- Besoins de base : 78 kits de premiers secours, 137 kits de cuisine, 3 456 couches, 452 kits de dignité ont été distribués, ainsi que des couvertures pour bébés
- Réduction de la violence armée : 719 sessions de sensibilisation des communautés aux risques liés aux restes explosifs de guerre ont été organisées dans 141 abris, touchant plus de 12'650 enfants et adultes
- Santé mentale et soutien psychosocial : au total, 10'128 activités récréatives ont été organisées dans 79 centres d'hébergement pour 41'839 personnes, dont une grande majorité d'enfants

L'ONG a lancé une réponse d'urgence en octobre ainsi qu'un appel de fonds d'urgence.

A propos de Handicap International

[HI](#) est une organisation de solidarité internationale indépendante, qui intervient depuis plus de 40 ans dans les situations de pauvreté et d'exclusion, de conflits et de catastrophes. Œuvrant aux côtés des personnes handicapées et vulnérabilisées, elle agit et témoigne pour répondre à leurs besoins essentiels et améliorer leurs conditions de vie. Elle s'engage à promouvoir le respect de leur dignité et de leurs droits fondamentaux.

Depuis sa création en 1982, HI met en place des programmes de développement dans près de 60 pays et intervient dans de nombreuses situations d'urgence.

A Genève, [Broken Chair](#) symbolise sa lutte contre les armes explosives et les violences infligées aux populations lors des conflits armés. Créé par Daniel Berset sur demande de HI et installé face aux Nations unies, le monument est un défi adressé à la communauté internationale. Il lui rappelle ses obligations de respecter le Droit international humanitaire et de protéger les civils contre l'usage des armes explosives en zones peuplées

/ Contact presse

Marie Bro

m.bro@hi.org

078 729 43 30

handicap-international.ch

